



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Journée Portes Ouvertes

La JPO est un des événements forts de l'agenda de l'ICP, qui se déroule dans entre février et mars. Lycéen, vous aviez peut-être participé à cette journée en tant que visiteur.

Aujourd'hui étudiant à l'ICP, cette journée est encore la vôtre

Vous pouvez intervenir en faveur des futurs étudiants pour les informer, les conseiller dans leur choix d'orientation et partager votre expérience.

Donner quelques heures de son temps est un engagement fort en faveur de l'ICP. Vous aurez ainsi l'occasion de partager la fierté que vous ressentez pour votre établissement, votre intérêt pour les cours et votre domaine d'études.

C'est également un moment convivial et fédérateur qui rassemble toute la communauté universitaire (étudiants, diplômés, enseignants et personnels administratifs) autour d'un même élan pour promouvoir l'ICP et ses formations.

S'engager bénévolement dans l'opération:

Représenter l'association à laquelle vous appartenez sur un stand ;

Représenter la formation que vous suivez ou que vous avez suivi ;

Aider à l'accueil des lycéens et leurs parents ;

Proposer une intervention et/ou animation lors de la journée ;

Contact

Vous êtes étudiant de l'ICP et souhaitez vous engager bénévolement pour participer à cette journée ?

Contactez le service communication dès maintenant.



Frederic ALBERT

[Retour sur l'évènement sur la campus de Paris](#)